



Le tabagisme passif dans l'enfance a des conséquences à long terme

Rubrique : actualités - Date : mercredi 23 mai 2012

source et article complet sur : [destination santé](#)

Exposer vos enfants à la fumée de votre cigarette, c'est augmenter leur risque de développer des troubles respiratoires. L'information n'est pas nouvelle, c'est vrai. Ce qui est nouveau en revanche, c'est que ces symptômes persisteront en principe à l'âge adulte. Et cela, même si le petit ne devient jamais fumeur, une fois parvenu à l'âge adulte. Cette découverte est le fait de chercheurs américains qui ont travaillé sur le sujet pendant plus de 30 ans.

« Différentes études avaient déjà établi une relation entre le tabagisme parental et l'apparition de symptômes respiratoires chez les enfants » explique le Dr Juliana Pugmire, de l'Université d'Arizona à Tucson. « Notre but était d'observer si ces symptômes perdurent avec l'âge ».

Les auteurs ont donc étudié les données de 371 volontaires, recrutés en 1972 alors qu'ils avaient moins de 15 ans, et suivis depuis lors sans discontinuer. Ils se sont plus particulièrement intéressés à la prévalence de l'asthme, ainsi qu'à la survenue de symptômes comme une respiration sifflante ou l'installation d'une toux chronique.

Une fois ces données recueillies, ils ont constaté que 52,3% des enfants étudiés avaient été exposés à la fumée de leurs parents avant l'âge de 15 ans. Ils ont également observé que le tabagisme passif durant l'enfance, était souvent associé à des troubles respiratoires qui persistaient ensuite, à l'âge adulte.